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Fragen zu einem Hilfe-Bedarf

Jeder Mensch braucht manchmal Hilfe. 
Zum Beispiel wegen einer Beeinträchtigung. Oder einfach so.

Die Fragen in diesem Blatt helfen uns.
Damit wir besser wissen, was du für Unterstützung brauchst.
Wir helfen dir dann auf deiner Reise in ein anderes Land.

Hast du eine Frage zu diesem Blatt?
Dann ruf uns an.
Oder schreibe uns ein Email.   

 machen!
einfachJetzt
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1. 	 Was hast du für eine Beeinträchtigung?  
	 Bitte beschreibe sie in eigenen Worten. 
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2. 	 Ein Attest ist ein Papier. 
	 Auf dem Papier steht, was der Arzt untersucht und herausgefunden hat. 
	 Hast du ein Attest vom Arzt, 
	 auf dem etwas über deine Beeinträchtigung steht?
 
	  Nein. Kein Attest.

	  Ja. Ich habe ein Attest vom Arzt.   

		  Das Attest schicke ich mit.   
	
		  Das steht in dem Attest:
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3.  Du bist aktiv. 
 Du machst viele Sachen. 
 Zum Beispiel: Einkaufen, Kochen, Putzen, Arbeiten, Hobbys.

 Brauchst du Hilfe von einer anderen Person bei manchen Sachen?
 
  Ich kann alles allein.

  Ich brauche manchmal Hilfe von einem anderen Menschen. 

 Bei was brauchst du Hilfe? 
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4.  Möchtest du für bestimmte Situationen und Sachen bei deiner Beeinträchtigung 
 eine Hilfs-Person für dich? 

 Nein. 

 Ja. Ich möchte manchmal eine Hilfs-Person haben. 

 Wer soll die Hilfs-Person sein?

 

 Das soll die Hilfs-Person machen:
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5.  Wie oft brauchst du Hilfe?

 Jeden Tag vom Aufstehen bis zum ins Bett gehen. 

 Nur für einzelne Sachen (Beispiel nur beim Kochen).
  
 Wann brauchst du Hilfe?
 Schreibe bitte genau auf:
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6.  Ein Hilfs-Mittel ist auch eine Hilfe. 
 Zum Beispiel ein Rollstuhl, ein Hör-Gerät oder eine Stange zum Festhalten. 
 
 Arbeiten mit einem Hilfs-Mittel ist leichter.
 Man kann auch Werkzeug sagen.

 Brauchst du ein Hilfs-Mittel?

  Nein.

  Ja. Ich brauche ein Hilfs-Mittel.
  Das sollt ihr über mein Hilfs-Mittel wissen:
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7.	 Ein Medikament macht meistens gesund. Dann fühlst du dich besser.
	 Zum Beispiel: Tabletten sind Medikamente. 
	
	 Brauchst du ein Medikament?
 
	  Nein.
 
	  Ja. Ich brauche ein Medikament. 
		  Das müsst ihr über mein Medikament wissen: 
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8. 	 Du willst in ein anderes Land gehen. 
	 Dein Wohn-Ort und dein Arbeits-Ort sind dort neu.
 
	 Kennst du den Ort schon?

	  Nein.

	  Ja. 

	 Bitte schreibe auf, was für dich wichtig ist, 
	 wenn du ins Ausland gehst. 

	

	

	

	

	

	



Ende

9. Es gibt viele verschiedene Unterstützungs-Bedarfe.
 Zum Beispiel: 
 Hilfs-Personen, Hilfs-Mittel und Medikamente sind Unterstützungs-Bedarfe. 
 Kennst du Lösungen für deine Unterstützungs-Bedarfe in anderen Ländern?
 
  Nein.

  Ja.
 
 Welche Lösungen kennst du?

 

 

 

 Weißt du, ob das Geld kostet?

  Nein.                 Ja. Das kostet:   €

Du hast alle Fragen beantwortet!  
Vielen Dank!  


